

Madrid, 30 de octubre de 2024

Apreciados Lasalianos y Lasalianas:

Escribimos este breve mensaje consternados por las noticias y las imágenes que nos han llegado de extensas zonas del Sector de Valencia Palma. Aunque sea breve, y seguramente un tanto precipitado, deseamos mostrar por este medio nuestra preocupación y nuestra solidaridad a todos los lasalianos y lasalianas que están viviendo una situación realmente alarmante, a causa de la dana que están sufriendo. Sabemos que en la provincia de Valencia los Centros están cerrados y que el peligro continúa en toda la zona de Levante.

El número de víctimas mortales es elevado. Afortunadamente, hasta donde sabemos, no hay ningún lasaliano ni familiar cercano que figure entre quienes han perdido la vida; pero sí sabemos que son varios los lasalianos que se han visto afectados en sus propiedades y que algunos hasta han perdido sus viviendas. Lo sentimos profundamente.

Enviamos este mensaje a todo el Distrito, pero lo dirigimos de forma muy directa a toda la familia lasaliana del Sector de Valencia Palma. Es un modo de deciros que todos los lasalianos de Arlep estamos con quienes estáis sufriendo esta terrible situación y que contéis con nuestro recuerdo, nuestra solidaridad y nuestra oración. Y sobre todo con nuestro deseo de ayudaros en lo que podáis necesitar.

Nuestros mejores deseos para vosotros, queridos amigos y amigas, lasalianos y lasalianas de Valencia Palma. Os sentimos muy cercanos y esperamos que podáis afrontar esta situación con la esperanza y fortaleza con la que ya nos habéis sorprendido en otras ocasiones. Un fuerte abrazo.

Equipo de Animación del Distrito